

Ressort: Finanzen

Bundesbank-Präsident: D-Mark hat den sozialen Frieden gestärkt

Berlin, 27.06.2015, 13:10 Uhr

GDN - Die Einführung der D-Mark in der DDR hat nach Ansicht von Bundesbank-Präsident Jens Weidmann den sozialen Frieden und den gesellschaftlichen Zusammenhalt in Deutschland gestärkt. Die Bürger Ostdeutschlands hätten mit der D-Mark eine stabile und kaufkräftige Währung bekommen, schreibt Weidmann in einem Beitrag für den "Tagesspiegel am Sonntag" zum 25-jährigen Jubiläum der Wirtschafts- und Währungsunion.

"Preisstabilität schafft Transparenz und Planungssicherheit", betonte Weidmann.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-56738/bundesbank-praesident-d-mark-hat-den-sozialen-frieden-gestaerkt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com